



Assemblée générale O2 MounTainBike du 28.11.2014

Lieu : Bâtiment STAMM, 1630 Bulle à 19h00

Présents : env. 50 membres avec leurs accompagnants

Excusés : Jessica Magnin, Sylvain Tornare et sa maman, Jérémy Clément, Léonie Gremaud et ses parents, Bastien Mauron, Adrien Buntschu, Franck Magnin, Daniel, Christine et Jeanne Paradis, Yannick Tissot,... à compléter

Tractanda :

1. Rapport du président
2. Approbation du PV AG 2013
3. Présentation et approbation des comptes 2014
4. Nomination d'un/e vérificateur des comptes
5. Budget 2015
6. Rapport du responsable des entraîneurs
7. Admissions et démissions
8. Activités 2014
9. Divers

Le président ouvre cette assemblée à 19h15 et souhaite la bienvenue à tout le monde.

- Nous sommes env. 50 participants
- Une minute de silence en hommage à nos chers disparus
- L'AG a été convoquée selon les statuts en vigueur.

1. Rapport du président

Feuille annexe

Le PV de notre AG de ce soir sera dorénavant disponible sur le site internet.



2. Approbation du PV AG 2013

Approbation du PV de l'assemblée 2013 à l'unanimité, il se trouve sur le site du club.

3. Présentation et approbation des comptes 2014

Résultats de l'exercice 2014 : + CHF 1'571.05 selon les comptes présentés par Nicole et contrôlés par Florence et Sylvain.

4. Nomination d'un/e vérificateur des comptes

Remplacement d'un des vérificateurs des comptes et comme Florence et Sylvain avaient commencé en même temps, et Florence n'étant pas présente, on s'en réfère à Eric qui nous dit qu'apparemment ça ne lui poserait pas de problème que son mandat soit repris par un nouveau membre. C'est Pascal Grandjean qui se propose, merci à lui pour son dévouement.

5. Budget 2014

Le budget 2015 est présenté par Nicole, notre caissière. Un tout petit bénéfice est budgétisé pour 2015, soit de CHF 10.-.

6. Rapport du responsable des entraîneurs

Rapport du responsable technique, Nicolas Scyboz. Est relevé en premier lieu la bonne fréquentation de l'entraînement VTT du mardi soir, mais le mercredi soir le groupe des grands est réduit à un duo, voire de temps en temps en trio. Mais il est motivé et plein d'entrain. Il y a un bon réservoir d'entraîneurs et d'accompagnants. Du moins sur la liste environ une quinzaine de personnes, mais sur le terrain la fréquentation est un peu moins étoffée, mais plus ou moins toujours 7 ou 8 personnes sont présentes pour encadrer nos jeunes vététistes du mardi soir, il faut quand même saluer leur dévouement, un grand merci à toutes ces personnes. Un appel aux parents (papa et maman) est lancé car toute aide sera la bienvenue, les mamans seront spécialement bien accueillies dès ce printemps. Avis aux amatrices !

Fabien donne un fil conducteur pour chaque entraînement, tel que :

- adresse sur le vélo avec une main, différents mouvements inhabituels sur le bike, franchissement d'obstacles, racines, talus, rochers, jeux de groupe avec équilibre, la maîtrise du changement de vitesses au bon moment... etc

Tout ceci fait que le niveau de chaque enfant s'en trouve grandi de semaine en semaine et ces projets font plaisir à voir.

Nicolas remercie les entraîneurs qui se sont occupés de la gym en salle pendant l'hiver donc Emilie et Fabien qui ont œuvré pour la fin de saison hivernale 2014. Patricia et Sandrine qui aident Paul pour cet hiver 2014 durant 4 mois à la salle de l'école primaire à La Tour-de-Trême. L'horaire n'est pas très favorable, mais il convient bien aux tout jeunes mais pour les grands c'est trop vite. Enfin la cause est due à un changement de programme du côté de la salle du CO de Bulle, pas très honnête malgré le règlement de la facture et une réservation dans les temps. Pour cet hiver ce sera ainsi. Un merci à Nicolas Jacquat pour l'organisation du réapprovisionnement des nouveaux équipements 2014 malgré un peu en retard, nous les



apprécions bien ce n'est pas si évident de collecter toutes les infos de tout le monde dans un court délai. Il faut ensuite contrôler le bon à tirer et lancer une production.

Pour les activités 2015, vous recevrez le programme avec les cotisations de la dite année. Ce sera le même système.

Pour la nouvelle saison, le rendez-vous des entrainements VTT se fera à l'entrée de la forêt de Sautaux, car plus de la moitié du groupe vient du côté du Pâquier-Pringy et vers Bas-Intyamou.

Il est ainsi plus sécurisant pour tous de se trouver un peu en dehors du centre de Bulle et de décharger un peu l'entrée en forêt de Bouleyres qui est fortement sollicitée par d'autres cyclistes et surtout des coureurs. Nous avons débuté les sorties VTT en mars avec une météo idéale. En pensant que Sautaux est très bien équipée en infrastructures techniques pour le VTT. Bonne idée Nicolas Scyboz avec nouveaux horaires à 17h15 pour le RDV et départ à 17h30 permettant à plus d'accompagnants de se joindre aux groupes pour un encadrement de qualité et une sécurité accrue. Il en sera de même en 2015, et la toute fin de saison sera adaptée en fonction de la lumière du jour et la météo. Petite remarque aux parents, on voit certains jeunes qui arrivent à l'entraînement trop peu habillés, le début de saison est vite frais surtout en forêt. C'est vrai que certains enlèvent les habits en route.

Une belle journée pour l'entretien du parcours de Sautaux avec beaucoup de participants et une logistique ad-hoc menée par la commune du Pâquier. Un après-midi récréatif fût bien apprécié de tous.

Le camp UCF ouvert aux jeunes dès 12 ans où Fanny, Mathia ont participé et Fabien comme moniteur était super. Rappel que le club donne 100.- aux jeunes qui s'y inscrivent.

Le camp de Plan-Francey sera reconduit pour 2015 car fort apprécié malgré un taux d'humidité assez élevé. Un week-end actif et dynamique. Le dimanche matin retour sur Pringy pour le pic-nic de midi. C'était super merci à tous. La date du dernier week-end de juin sera réservé pour ce camp.

Des cours Jeunesse et Sport cours de base pour ce printemps sont à voir sur internet et pour l'inscription il faut passer par Florence.

Un gymkana Damouvaie a été organisé et quelques jeunes du club se sont rendus à Château-d'Oex, super sortie, à refaire.

L'Open Bike de Grandvillard a rassemblé un bon nombre de bikers du club, c'est une classique de la saison.

A la Gruyère Cycling à Charmey, plusieurs de nos jeunes se sont produits avec beaucoup de C'est innovateur et de bon concept de plus les spectateurs sont toujours très proches et très encourageants. C'est très dynamique et super entraînant, c'est une belle journée. Un bel esprit de groupe dans les différentes catégories de jeunes est relevé par Nicolas Scyboz. Bravo à tous ça fait vraiment plaisir à voir.

Le club est ouvert à celles et ceux qui voudraient aller plus vers la compétition avec des objectifs plus ambitieux, je pense à la structure talent. Fribourg donc ont été qualifiés pour en faire partie Fanny et Valentin. Si un ou des parents ou amis désirent donner un peu plus de son temps libre pour un suivi d'un ou plusieurs jeunes ils seront les bienvenus.



Certains coureurs ont fait de très bons résultats. La fraterie Déneraud en coupe suisse et autres courses bien au-delà de nos frontières, Mathia Gremaud, Fanny Jacquat, Valentin Gentizon, Sylvain qui vont à l'autre bout du monde et bien de nos plus jeunes qui suivent des courses locales.

7. Admissions et démissions

Jessica Magnin, secrétaire du club, demande son admission en tant que membre.

Eric Déneraud présente sa démission et l'AG approuve ces deux demandes. Un grand merci à Eric pour son dévouement et son dynamisme tout au long de ses dernières années. Nous lui souhaitons bonne route.

Composition du comité le 22.11.2013 :

Patrice Magnin, président

Nicolas Jacquat, vice-président

Nicolas Scyboz, responsable des entraîneurs

Christophe Tercier, responsable du sponsoring

Nicole Jordan, caissière

Jessica Magnin, secrétaire

8. Modification des statuts (section II, art. 4 qualité de membres, enfants 7 à 18 ans)

Pour répondre à une certaine demande, un article des statuts est changée comme suit :

« Ecole de VTT pour les enfants de 7 à 18 ans. » en lieu et place de « enfants de 8 à 18 ans ».

L'AG approuve à l'unanimité.



9. Activités 2014

Dès l'année prochaine, toutes les activités seront agendées sur le calendrier du site.

10. Divers

Le PV de l'AG 2012 est approuvé à l'unanimité sans remarque.

Le président remercie Fabien Gremion qui gère avec rigueur le site internet ainsi que celui de la FriBike / UCF.

Un cadeau est remis à Eric Déneraud afin de le remercier pour ses 3 ans de comité.

Merci aux deux organisateurs du souper, Eric Déneraud pour la réservation de la salle et préparation, ainsi que Nicole Jordan pour son excellente soupe de chalet.

Le président demande si quelqu'un est intéressé par l'organisation de la sortie du mercredi soir en VTT. Nous attendons une proposition dans les meilleurs délais.

Le président clôt la séance à 19h53 et souhaite une belle soirée ainsi que de belles fêtes de fin d'année à tout le monde.